

学生の皆さまへ

夏休み期間中の注意喚起について

2024年8月6日
学生部長 中島 純

前期の授業・定期試験が終了し、学生の皆さまは長い夏休み期間に入ります。新潟県では梅雨が明け、猛暑の日々が続きます。熱中症警戒アラートが出ましたら、外出をできるだけ控えるなど体調管理にはくれぐれも注意してください。また、期間中は事件・事故・トラブルに巻き込まれないよう注意し、安全で有意義な夏休みをどうかお過ごしください。

1 交通事故の防止について

自転車やオートバイク、自動車を運転する学生は、事故を起こさぬよう交通マナー、交通安全を心がけてください。万一、事故に遭った場合は、速やかに警察に届け出てください。また、大学にも必ず連絡してください。

2 飲酒について

20歳未満の飲酒は法律で禁じられています。20歳以上の学生は20歳未満の飲酒を黙認してはいけません。また、飲食の席でのお酒の強要なども絶対にしないでください。夏は飲酒をともなう会食機会が多く、開放的な気分になりがちです。お酒のトラブルを起こさぬよう気を付け、過度の飲酒は慎みましょう。

3 違法薬物について

薬物トラブルに巻き込まれないよう怪しい場所には近づかないでください。薬物には絶対に手を出さないでください。薬物は本人だけでなく家族など、多くの人的人生を台無しにしてしまいます。近年大麻の栽培や使用で若者が逮捕される事件が全国的にニュースになっていますが、「タバコより体に悪くない」「無害な種類がある」などは誤った情報ですので、惑わされないように注意しましょう。

4 熱中症対策について

今年の夏は猛暑が続いています。コロナウイルス感染予防とあわせて、熱中症対策も忘れずに心がけましょう。気温が異常に高い日は、不要不急の外出をさげこまめな水分補給を心がけましょう。規則正しく生活し生活リズムを整えましょう。部活やボランティアなど屋外で活動した後は、十分な休息を取るようにしましょう。

5 部活・サークルの活動について

夏休み期間中に、部活・サークル等で学外での合宿やイベントの参加、試合に参加する場合は、顧問である教職員の許諾を受けたうえで、密接に連絡を取り、安全最優先の活動を心がけてください。万一事故が起きた場合には、現場で緊急措置を取るとともに、顧問だけでなく、学務課にも直ちに連絡してください。

6 SNSの注意

SNS上で他人の誹謗中傷を行わないでください。悪質な場合は、名誉棄損で訴えられることがあります。軽はずみな冗談でも、威力業務妨害で訴えられ、損害賠償請求される可能性があります。就活やインターンシップで知り得た企業の中傷をネット上で行ない、発信者を特定されるケースが実際にありました。SNSの書き込みには十分注意しましょう。

7 宗教の勧誘、詐欺商法について

一人暮らしの学生は宗教の勧誘に気を付けてください。玄関を開けて対応すると次から勝手に入ってきたり、仲間に取り囲まれて入会するまで帰してもらえなかったりという被害が本学でも報告されています。詐欺的商法、特にマルチ商法に気を付けましょう。勧誘員は紹介料を得るため深夜のファミレス等にあなたを呼び出し巧みに契約させようとします。商材はビットコインなどの仮想通貨や、「必ず成功する」情報の入ったUSBなどの商品が多いです。

夏休み中に、事件や事故トラブル等に遭ったら学務課に電話（0256-53-3000）もしくはメール（gakumuka@duck.niigataum.ac.jp）等で相談・報告してください。お盆の大学閉鎖期間8/13～8/16、上記の電話は通じませんが、メールはこまめにチェックしますので、すみやかにお知らせください。

以 上